
Илон Маск признал проблемы с качеством у электрокаров Tesla

Американский предприниматель Илон Маск признал наличие проблем с качеством
электрокаров Tesla. По словам Маска, некоторые экземпляры могут раздражать
водителей кривыми зазорами или плохой сборка салона. Об этом предприниматель
рассказал на YouTube-канале Munro Live.
По словам Маска, электрокар лучшего качества стоит покупать в самом начале
производства, либо когда оно выйдет на стабильный уровень. В пример Маск привел
экземпляр Tesla, выпущенный в декабре 2020 года. На электрокарах можно заметить
некачественную окраску.
"Когда вы наращиваете производство, вы просто открываете для себя эти вещи. Если бы
мы знали о них заранее, мы бы сразу исправили их", – сказал миллиардер.
При этом он отметил, что контроль качества электрокаров постоянно растет и скоро
существующие проблемы удастся решить.
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